Résolution sur l'esprit de prophétie manifesté dans le ministère et les écrits d'Ellen G. White

« Nous, les délégués à la session de 2010 de la Conférence générale à Atlanta, en Géorgie, exprimons avec gratitude la contribution continue apportée par les écrits et le ministère d'Ellen White à l'Église adventiste du septième jour. Nous sommes témoins de la façon dont l'Église a été béni et guidé par Dieu à travers les conseils inspirés de son messager. Ses conseils exaltent la Bible comme la Parole de Dieu, élève Jésus comme le Créateur et le Rédempteur du monde, et encourage une vie de service et de sacrifice. Son ministère a directement contribué à préserver l'unité dans l'Église et a sensibilisé son expansion mondiale.

Le don de prophétie, comme les autres dons spirituels, est de parvenir à l'unité, d'équiper le peuple pour l'œuvre du ministère, d'édifier le Corps du Christ, de le mettre à l'abri des fausses doctrines et de favoriser la croissance spirituelle individuelle et collective (Éphésiens 4.11-15). Nous reconnaissons en Ellen G. White le don de prophétie, et affirmons que lorsque ce don est apprécié à sa juste valeur et ses instructions prises en considération, l'Église prospère.

Par conséquent, nous exprimons notre gratitude à Dieu pour son don gracieux dans le ministère prophétique d'Ellen G. White. Nous appelons les adventistes du septième jour du monde entier à la prière, à l'étude ses messages et à bénéficier de l'inspiration et de l'instruction qui s'y trouve. Nous encourageons les enseignants et les administrateurs de nos établissements d'enseignement et les dirigeants de nos établissements de santé et ceux des maisons d'édition de s'imprégner à nouveau de ses conseils pour les appliquer dans leurs services. Nous exhortons les pasteurs à puiser dans ces écrits pour la préparation de leurs sermons et dans l'élaboration des projets avec les membres pour remplir la mission de leurs Églises.

Nous faisons appel aux administrateurs des Églises, à tous les niveaux, afin qu'ils exercent leur influence en affirmant l'importance de ces écrits pour l'Église et qu'ils poursuivent leurs efforts pour rendre ces écrits à la disposition des membres de l'église à un coût abordable. Et nous affirmons notre engagement à « croire en ses prophètes » (2 Chroniques 20.20), pour être en mesure de prospérer dans l'accomplissement de notre mission dans le monde et ainsi hâter la venue de Jésus. »